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OSPEDALE MANDIC – AGGIORNAMENTO (1/3)

• Nel primo semestre 2025 l’attività del presidio si è mantenuta costante rispetto al medesimo 
periodo del 2024, sia per i ricoveri che per l’attività specialistica, con rilevanti cambiamenti del mix 
di attività. pur registrando una flessione non lieve del personale infermieristico, scesi in 9 mesi da 
303 a 284.

• Rispetto alla comunicazione di ottobre, si sono registrati sviluppi legati all’avvio dello stone center, 
con la concentrazione sul Mandic dell’attività provinciale di litotripsia in collaborazione con il 
personale dell’Urologia di Lecco e all’avvio della chirurgia robotica in ortopedia; così come si segnala 
il consolidamento dell’attività a valenza provinciale di terapia del dolore e delle cure palliative 
pediatriche. Sono cresciute in modo esemplare le cooperazioni tra l’unità di Medicina Interna e 
l’ortopedia e la chirurgia generale per il sostegno ai pazienti anziani.

• Si sono invece riscontrate difficoltà per carenza di personale nei servizi di laboratorio e radiologia, 
difficoltà per ora gestite, anche con l’apporto di personale esterno, in modo da non impattare 
sull’attività di urgenza e del Pronto Soccorso; ma la situazione resta ancora critica e instabile, con 
riflessi sull’attività di diagnostica elettiva. 



4

OSPEDALE MANDIC – AGGIORNAMENTO (2/3)

gen-giu gen-giu

2024 2025

Area medica 1.612         1.532         -5,0%

Area chirurgica 1.684         1.707         1,4%

Pediatria 185            191            3,2%

3.481         3.430         -1,5%

L’attività di area medica si è ridotta per effetto di una leggera contrazione della percentuale di ricoveri da PS e per 

effetto della riduzione estiva anticipata rispetto al 2024 sin dal mese di maggio.
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SVILUPPI

• Riqualificazione del pronto Soccorso attraverso l’accreditamento dell’Osservazione Breve Intensiva (OBI) e la 

contestuale ristrutturazione dell’ala del PS attualmente utilizzata solo in caso di sovraffollamento.

• L’attivazione dell’assistenza domiciliare per le cure palliative pediatriche a livello provinciale.

• Si continua il lavoro di concerto con ASST e ATS per l’attivazione del nuovo servizio di neuropsichiatria infantile 

diurnato presso l’attuale sede del polo di veterinaria come accennato nelle commissioni consiliari dei giorni scorsi.

• È attivo un tavolo di lavoro tra ASST e l’Ambito per promuovere una sempre maggiore integrazione socio-

sanitaria, in particolare sul tema delle dimissioni protette.

• Inoltre, il progetto di riattivazione della navetta tra Merate e Lecco è in fase di finalizzazione di ricerca fondi a 

copertura dei costi e di predisposizione con la TPL.
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